

Waren (Müritz), 22.05.2023

Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,

unsere heutige Mitarbeiter-Info startet mit einem Thema, das uns in den letzten Wochen häufiger beschäftigt hat. Nach einem Tarif- oder Anbieterwechsel Ihres Internet-Anschlusses können plötzlich die Klinik-Verbindungen nicht mehr aufgebaut werden.

Ihre Homeoffice-Internet-Anschlüsse wurden in der Regel vorab durch unsere IT geprüft, ob diese unseren technischen Anforderungen entsprechen. Andernfalls wäre eine Tätigkeit im Homeoffice nicht möglich gewesen. Wenn nun Änderungen an Ihrem Internet-Anschluss geplant sind, wie zum Beispiel

- Anbieterwechsel
- Tarifänderungen
- Umstieg auf Glasfaserkabel

hinterfragen Sie auf jeden Fall bei Ihrem Anbieter (Provider), ob weiterhin die Funktionen VPN und IPV4 unterstützt werden.

Ggf. kann es ansonsten vorkommen, dass Sie nicht mehr arbeitsfähig sind und bestimmte Parameter für den neuen Anschluss nachgekauft werden müssen, sodass der neue Anschluss dadurch für Sie teurer wird und sich womöglich ein Wechsel nicht mehr lohnt.

Bei Fragen zu diesem wichtigen Thema kontaktieren Sie bitte unseren IT-Support.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

Unsere Auftragseingänge entwickeln sich weiterhin zufriedenstellend und wir bereiten derzeit die Starts neuer Kunden vor. Noch im Mai sollen zwei neue Kliniken mit einem größeren Auftragsvolumen beginnen. Damit wollen wir insbesondere bei den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern die Auslastung verbessern, die aktuell noch über häufigen Leerlauf berichten.

Für Ihre Fragen stehen wir gern zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Rolf Zeuschner

Martin Machel

Ingrid Ladenthin